

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUEBEC

---

---

La Confrérie des Ames du Purgatoire

Nous lisons dans la *Vérité* :

Il y a quelques mois, nous annonçons au public qu'une nouvelle confrérie venait d'être établie canoniquement dans la paroisse des Grondines, par Son Eminence le cardinal Taschereau, en faveur des âmes du Purgatoire. Les âmes pieuses ont appris cette nouvelle avec grande joie, et tous convenaient que cette institution venait bien en son temps.

L'Église a toujours prêché la charité en faveur des âmes du Purgatoire, et encouragé les fidèles à prier et à travailler pour leur délivrance ; aussi, dans tous les temps, il s'est trouvé des chrétiens zélés qui se sont efforcés de réaliser le désir de l'Église. Il semble, cependant, que Dieu nous réservait la faveur de voir la dévotion envers les âmes du Purgatoire s'organiser parmi nous, avec l'approbation et sous la direction de l'Église. En effet, le Mois des Ames du Purgatoire, qui était à peine connu du public il y a 30 ans, est maintenant pratiqué presque partout, et suivi avec plus de zèle même que les autres mois de piété. On a compris facilement que c'est, en effet, " une sainte et salutaire pensée de prier pour les morts, " puisqu'en les délivrant de leurs tourments on se fait, à soi-même, beaucoup de bien,

Cette pratique d'un mois de prières en faveur des âmes du Purgatoire est bien belle assurément, mais elle ne suffit plus aujourd'hui aux âmes zélées, et vraiment désireuses de soulager et de délivrer ces saintes âmes. Ne reste-t-il pas, en effet, onze autres mois pendant lesquels les défunts sont plus ou moins oubliés ! Et combien cet oubli de la part de leurs frères doit leur être sensible ! Il n'est donc pas étonnant qu'on ait pensé à établir une société dans laquelle les fidèles s'engagent à travailler constamment